
ATA Nº 65

Aos vinte dias do mês de julho do ano de dois mil  e vinte e três, às quinze horas e
quarenta  e  cinco  minutos,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos
Direitos da Pessoa Idosa, na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social,  com os
seguintes  presentes:  Kátia  Bressan,  Thais  Goulart  Fretta,  José  Luiz  Maia,  Lucemar
Nazário, Ceres Helena, Maiane Becker, Vera L. e Antônio Carlos Simões O Presidente Sr.
José Luiz Maia, abre a reunião cumprimentando a todos e dá início a reunião solicitando à
Secretaria Executiva a leitura da pauta: Ações das comissões: Comissão de Registro de
Instituições (Kátia,  Andréa,  Schirlei  e  Silvana)  esteve reunida no dia  04/07.  Análisou:
APAE e APAIT Próxima data: 01/08, às 13h30 - Analisar a documentação do Abrigo dos
Velhinhos, APAE, Bem Viver.  Deferimento da Inscrição da Associação Jorge Lacerda.
Correspondências  Recebidas: Ofício  nº  552/23/04PJ/TAUB  arquivamento  do
Procedimento  Administrativo  cujo  objeto  era  “fiscalizar  o  cumprimento  do  termo  de
ajustamento  de  conduta  firmado  para  regularização  do  Abrigo  dos  Velhinhos  de
Tubarão;e-mail  da  Vigilância  Sanitária  de  Tubarão;  Memorando  31.296/2022  notifica
acerca da revogação do Título de Utilidade Pública Estadual da Fundação Inoversasul
(anteriormente  denominada  Fundação  Unisul).  Substituir  a  UNISUL.  Sugestão:  enviar
ofício ao fórum das entidades.  Correspondências Expedidas:  Ofício nº 003/CMDPI/23
ao presidente da Câmara de Vereadores; Ofício nº 004/CMDPI/23 ao Prefeito Interino.
Ofício nº 005/CMDPI/23 reposta ao CDH sobre as informações solicitadas ao CMDPI.
Outros assuntos: Aprovação da Ata nº 64; Ação Especial dia Mundial do Idoso - 1º de
outubro; Próxima reunião 16/08 – Edital de Capitação de recurso. Seguindo, o Presidente
passa a palavra para a Comissão de Registro de Instituições. A Conselheira Kátia informa
que em próxima reunião da Comissão, será analisado os documentos da APAE, APAIT,
Abrigo dos Velhinho e Bem Viver. Dando continuidade, o Presidente faz a leitura do ofício
n°  552/2023/04PJ/TUB  que  informa  que  o  Abrigo  dos  Velhinhos  conseguiu  o  alvará
sanitário  provisório  até  novembro  de  2022.  Com  isso,  informa  que  possibilidade  a
inscrição da entidade no Conselho.  A conselheira  Maiane questiona a  quantidade de
idosos que o Abrigo dos Velhinhos comporta. A representante do Abrigo dos Velhinhos,
Vera L., informa que são 24 idosos. Seguindo, o Presidente José Luiz Maia informa e-mail
recebido do Centro de Apoio Operacional dos Direitos Humanos e Terceiro Setor – CDH,
solicitando algumas informações referente ao Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa
Idosa, e faz a leitura das perguntas e respostas encaminhadas. Seguindo, o Presidente
informa sobre o Memorando 31.296/2022 que notifica acerca da revogação do Título de
Utilidade  Pública  Estadual  da  Fundação  Inoversasul  (anteriormente  denominada
Fundação  Unisul),  a  contar  dessa  situação,  se  faz  necessário  a  substituição  da
representação  Unisul.  O  Presidente  questiona  aos  conselheiros,  se  teriam  alguma
sugestão de indicação. Os conselheiros manifestam-se sugerindo encaminhar um ofício
para o Fórum das entidades para decidirem qual entidade se encaixa junto ao Conselho.
O Presidente coloca a ata n° 64 em votação e foi aprovada. Continuando, o Presidente
informa que o Conselho recebeu uma denúncia encaminhada da Vigilância Sanitária para
conhecimento, sobre uma idosa em situação de maus tratos, e sugere que seja enviado a
Polícia  Civil,  CREAS   e  Ministério  Público  para  devidas  providências.  Finalizando,  o
Presidente  José  Luiz  informa  que  a  próxima  reunião  será  para  aprovar  o  Edital  de
Capitação de recurso. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião
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